

Van: tk-11851@free.splio.com namens Sarie Abdeslam <sarie@dounia-news.be>
Verzonden: zondag 3 februari 2013 16:45
Aan: Veerle Solia
Onderwerp: Edition du 3 février 2013

Dounia News Revue de presse hebdomadaire

[Maroc](#) [Europe](#) [Agenda](#)

Edition du 3 février 2013

En Bref

Jetairfly
Maroc Europe

 Jetairfly.com

La compagnie aérienne Jetairfly annonce le lancement de plusieurs nouvelles lignes entre le Maroc et l'Europe à partir du 29 janvier 2013 : Casablanca et Nantes, Rabat et Paris, Oujda et Toulon et Tanger et Rotterdam.

Cour de cassation
S'allie à son homologue belge



La Cour de cassation s'apprête à signer une convention de jumelage avec son homologue belge. Le partenariat qui sera conclu le 11 février prochain vise à favoriser l'échange d'expertise entre les deux pays. Des formations au profit des magistrats marocains sont également prévues par cette convention.

Zone de liberté d'expression

Quel ennemi doit Hollande désigner ?
Par Belhaloumi Abdelrhani

Une lecture objective et lucide des faits au Mali montre que l'islam est innocent, malgré les tenants de la pensée dominante qui l'impliquent.

On ne peut qualifier l'intervention de la France de « ruée vers l'Afrique, nouvelle version », ni parler de résurgence « du syndrome de Fachoda en France » face l'influence chinoise grandissante sur les pays francophones en Afrique. Il en demeure pas moins, qu'il s'agit d'une opération pas cohérente d'un pays qualifié par les Anglais de ' bombe à retardement économique pour la zone euro '.

<http://akhbardounia.wordpress.com/2013/01/30/quel-ennemi-doit-hollande-designer/>



Le nouveau site

Maghribcom

Attirer les compétences des MRE pour participer au développement du Maroc : c'est l'objectif du nouveau site www.maghibcom.gov.ma lancé hier par le ministre des MRE. Après l'échec de Fincom, ce site va-t-il réellement encourager les MRE à s'installer au pays ?

Pédophilie Marrakech

Le Maroc est à nouveau secoué par une affaire de pédophilie. Une vidéo publiée sur Youtube scandalise les associations marocaines de protection de l'enfance. Il s'agit d'un reportage télé d'une durée de 5 mn sur le tourisme sexuel et les pédophiles étrangers à Marrakech réalisé par des journalistes espagnols. La vidéo traduite en arabe a été mise en ligne le 27 janvier et a déjà été diffusée sur une chaîne de télévision hollandaise.

http://www.youtube.com/watch?v=c83qswTHRQ4&feature=player_embedded

2,5 milliards de dollars Des pays du Golfe

Selon un haut responsable marocain, le Maroc aurait reçu 2,5 milliards, premier versement de l'aide promise par les monarchies du Golfe, qui s'élèverait à près de 5 milliards de dollars. Le haut responsable marocain qui a requis l'anonymat a déclaré, selon Reuters, qu'un premier versement de 2,5 milliards de dollars a été fait et d'autres suivront prochainement. Cette aide entre dans le cadre des promesses faites au mois de décembre 2011 par les pays du golfe dont l'Arabie Saoudite, le Qatar, les Emirats Arabes Unis et le Koweït au Maroc et à la Jordanie. Source : La Relève.ma

Abonnement

Votre email

Par Abdelkrim BELGUENDOUZ

Jeudi 31 janvier 2013, le Conseil de Gouvernement, présidé à Rabat par Abdelilah Benkirane, chef pjdiste du, gouvernement, a adopté notamment deux textes de projet de loi concernant les institutions nationales constitutionnelles. Il s'agit du projet de loi organique lié au Conseil économique, social et environnemental, et le projet de loi concernant le Conseil de la Concurrence. À ce propos, deux constats s'imposent.

PREMIÈRE OBSERVATION

Pour un observateur et analyste de la scène migratoire au Maroc, le premier constat qui s'impose, est l'absence de représentation prévue dans les deux institutions, s'agissant des citoyens marocains à l'étranger. En effet, seul le président du CCME, siège depuis le 21 février 2011, dans le Conseil économique, social et environnemental en tant que membre de droit. Or, compte tenu du poids démographique, économique, sociale, culturel et de la diversité de la communauté marocaine résidant à l'étranger, qui représente un potentiel formidable de savoir et de savoir-faire, on aurait pu s'attendre à ce que cette fois-ci, à l'occasion de la révision de la loi organique pour l'adapter aux exigences de la nouvelle constitution, on pense également à ouvrir ce conseil aux citoyennes et aux citoyens marocains à l'étranger. Cependant, le gouvernement Benkirane cette fois-ci, a une nouvelle fois, marginalisé volontairement les MRE. Il en est de même pour la composition du nouveau Conseil de la Concurrence.

<http://akhbardounia.wordpress.com/2013/02/03/ccme-a-quand-la-concretisation-de-larticle-163-de-la-constitution/>

CLARIFICATIONS A YABILADI DE ABDOU MENEBHI

Monsieur le Directeur de Yabiladi.com

Dans un article de Mohamed Jaabouk en date du 1er février 2013, Yabiladi.com a bien voulu rendre compte d'une interview sur le CCME que j'ai donné en arabe dans une

Sans y répondre, Yabiladi a posé une très bonne question qui m'interpelle : " Force est de constater que le timing de l'appel d'associations de MRE, fortement relayé par la MAP, et cette sortie de Abdou Menebhi n'est guère fortuite. Les deux initiatives partagent-elles le même objectif, à savoir l'éviction de Driss Yazami de la présidence du CCME ? "

L'article de Yabiladi ayant été fait sur la base d'un article de synthèse partielle de Mohamed Améziane, et non pas sur la base de l'enregistrement lui-même, dont le lien est reproduit à la fin, permettez-moi d'apporter les clarifications nécessaires.

<http://akhbardounia.wordpress.com/2013/02/03/clarifications-a-yabiladi-de-abdou-menebhi/>

Maroc

[Haut](#)



CCME : Abdou Menebhi au roi « assumez, majesté, vos responsabilités »

Lundi, une dépêche MAP rapporte l'appel d'associations de MRE pour la rénovation du CCME. Hier, c'est au tour de Abdou Menebhi, également membre de ce conseil, de monter au créneau, tirant à boulets rouges sur la gestion de El Yazami et demandant une intervention royale.

<http://www.yabiladi.com/articles/details/15270/ccme-abdou-menebhi-assumez-majeste.html>



Chers amis,

Comme le montre Dounia news un parlementaire se croit au-dessus des lois. Mais, le pire, c'est que la justice lui a donné raison. Aussi, je vous prie de réagir à cette injustice en signant la pétition suivante :

http://www.avaaz.org/fr/forced_to_marry_her_rapist_rb/?btcSiab&v=21373

Salut

Mohammed Semlali

GSM : +212 666 30 06 51

medsemalali@yahoo.fr

ex-Président de la Fondation Sigma

www.fondation-sigma.org/fondation

<http://tangier.free.fr/Sigma/index.htm>

Vice-Président du Club UNESCO Tanger

www.clubunescotanger.org

Europe



Victoire d' Alima Boumedienne Thiery

La Cour d'Appel de Versailles a ordonné ce mercredi "l'inscription sans délai" d'Alima Boumediene-Thiery au Barreau du Val D'Oise.

L'Ordre des avocats du barreau du Val d'Oise prétendait interdire à Alima Boumediene-Thiery de s'inscrire au barreau du Val d'Oise, sous prétexte que l'ancienne parlementaire avait participé à des actions d'appel au boycott des produits de l'occupant israélien.

Vous recevez ce message car vous faites partie du Comité de soutien à Alima Boumediene Thiery auprès de la cour d'appel de Versailles

Bonsoir,

J'ai le plaisir de vous informer que, par arrêt du 23 01 2013, la Cour d'appel de Versailles a infirmé la décision de rejet de mon inscription au tableau de l'Ordre des avocats du barreau du Val d'Oise et a ordonné qu'il soit procédé cette inscription sans délai.

Je souhaite vous remercier une nouvelle fois de votre solidarité et de votre mobilisation qui ont permis la victoire du Droit contre l'arbitraire d'un conseil de l'ordre qui n'apprécie pas le militantisme contre la politique de colonisation des territoires palestiniens occupés, contre l'apartheid et les crimes de guerres du gouvernement Israélien.

Amitiés militantes

[Haut](#)



RETOUR EN FRANCE – Les formalités à effectuer

Un retour réussi est un retour anticipé, c'est bien connu. Avant de repartir pour la France, certaines démarches administratives et pratiques sont indispensables. Un rappel des principales questions à régler avant le retour ou dès votre entrée sur le territoire français

Vous rentrez en France après une expatriation. Il convient d'effectuer diverses formalités administratives. Certaines doivent être entreprises avant votre départ de l'étranger. D'autres seront à régler rapidement sur place.

Avant le départ :

- Le déménagement

Vous avez pris le soin de contacter plusieurs déménageurs, et vous avez arrêté votre choix. Un bon mois avant le départ, c'est l'heure du tri et... de l'inventaire. Préparez une liste détaillée de vos biens et procurez-vous une attestation de changement de résidence auprès de votre consulat... Lire la suite

<http://www.lepetitjournal.com/homepage/expat/130847-retour-en-france-les-formalites-a-effectuer.html>

Alima Boumediene Thiery

Source : Egalité.be



L'islamophobie explose en France, les violences exacerbées en 2012

« Chaque jour en France, un individu est victime d'islamophobie. » C'est le constat dressé par le Collectif contre l'islamophobie en France (CCIF), qui a rendu public, jeudi 31 janvier, son bilan de l'année 2012. Toutefois, les chiffres du rapport restent, pour l'association, « bien en-deçà de la réalité islamophobe ».

http://www.saphirnews.com/L-islamophobie-explose-en-France-les-violences-exacerbees-en-2012_a16158.html



La convention France Maghreb

Paris les 7 et 8 mars prochain

Cité de la Mode et du Design

34 Quai d'Austerlitz 75013 Paris

Solutions pour vous informer, entreprendre et travailler dans l' espace France Maghreb

Vous recherchez des partenaires, des informations sur les marchés maghrébins – français ?

Vous souhaitez accélérer et améliorer une négociation commerciale en cours, un partenariat ?

Vous recherchez des compétences pour des postes en France ou au Maghreb ?

Vous avez un projet d' implantation au Maghreb ou en France ?

Vous voulez associer votre entreprise, vos innovations à la Convention France Maghreb ?

Vous souhaitez vous faire connaître auprès des professionnels de l' espace



Expo: Chibanis, une génération discrète

Vous voulez conserver ce reportage ? Téléchargez sur <http://myreplay.tv/v/xCn1YtUD> . - Gros plan sur l'exposition "Chibanis, une génération discrète" qui se déroule actuellement à Strasbourg. - Plus sur <http://wizdeo.com/s/alsace20> . Pour exploitation TV, droits réservés, nous contacter sur <http://wizdeo.com/s/banqueimages>

Voir le reportage :

http://www.wat.tv/video/expo-chibanis-generation-discrete-5jrb5_3klpr_.html



Appel pour la Caravane des Sans-papiers et Migrants en vue de participer au FSM de Tunis qui se déroulera du 26 au 30 Mars 2013

La CISPM (Coalition internationale des Sans-papiers et Migrants) appelle tous les mouvements et collectifs de Sans-papiers et Migrants d'Europe, ainsi que les associations de migrants subsahariens arrivés ou installés au Maghreb, à réaliser ensemble leur participation active au FSM (Forum Social Mondial) de Tunis, qui se tiendra du 26 au 30 mars 2013. Pour cet événement, une Caravane sera formée, qui partira de Berlin, à laquelle se joindront, au fur et à mesure de son passage, les diverses délégations, allemande, belge, française, suisse, italienne, espagnole, pour arriver à Tunis après la traversée de la Méditerranée en bateau. De leur côté, des représentants de l'Association Diel (Droits ici et Là-bas) partiront du Mali, de la Côte d'Ivoire et de Mauritanie pour converger par avion vers Tunis.

<http://www fsm2013.org/>

France-Maghreb ?

Vous voulez plus largement participer à une dynamique économique franco maghrébine ?

<http://www.convention-france-maghreb.com/>

Agenda



LA COUPE EUROPEENNE DE FOOTBALL DES MOINS DE 21 ANS EN ISRAËL EN 2013 ? NON MERCI ! CARTON ROUGE !

C'est IMPORTANT de faire grimper le compteur de la pétition CARTON ROUGE afin que le plus grand nombre de signatures possible puisse être remis dans les jours à venir à l'UEFA.

Merci de signer et de faire connaître la pétition .

Free Palestine ! Dominique Waroquier

DITES : « CARTON ROUGE » !

Aller jouer la coupe européenne du foot des juniors en Israël en juin 2013 ce n'est absolument pas neutre :

dans le cadre de l'occupation continue de leur territoire de nombreux Palestiniens, y compris des mineurs , des joueurs de football et d'autres sportifs sont détenus en Israël après avoir été enlevés et arrêtés par l'armée dans des conditions largement dénoncées en plus, sur un plan purement sportif de nombreux Palestiniens et des Palestiniennes sont

Haut



Le Sac de Farine

Au nom du Collège des Bourgmestre et Echevins de la Ville de Bruxelles, Ahmed El Ktibi, Echevin de la Solidarité Internationale, a le plaisir de vous inviter ce mercredi 6 février à la projection du film « Le Sac de Farine » de Kadja Leclere. La projection sera suivie d'une séance de question en présence de Kadja Leclere, réalisatrice du film.

Alsemberg, 1975, Sarah, 8 ans, vit dans un foyer d'accueil catholique. Un jour, son père biologique, qu'elle n'a jamais vu, se présente pour l'emmener en week-end à Paris. Mais c'est au Maroc que sarah se réveille, dans une petite ville perdue dans les contreforts de l'Atlas. Très vite, le père part, l'abandonnant à sa famille, sans aucune explication. Elle se glisse alors dans la vie d'une petite fille marocaine ou la seule scolarité qui lui est proposée est celle de l'école du tricot. Neuf ans plus tard, on retrouve sarah, 17 ans, adolescente comme les autres... ou presque. Nous sommes en 1984, en pleine révolte de la faim (la révolte des «awbach»). Et puis, il y a Nari, ce bel étudiant engagé politiquement... mais aussi, son envie de partir, de retrouver la Belgique de son enfance, l'école, les livres et une vie que sarah s'imagine libre...

empêchés de s'entraîner, d'avoir leur matériel à temps, de se déplacer sur le territoire (et notamment entre Gaza et la Cisjordanie) mais encore à l'étranger ...Last but not least: le terrain de football de Gaza est actuellement réduit à l'état de ruines depuis les nouveaux bombardements de novembre (voir les photos prises à Gaza en décembre sur le site www.europalestine.com).

LA PETITION : CARTON ROUGE

La signature prend quelques minutes pas plus, et elle est disponible de plusieurs manières :

1° via le site : <http://cartonrougeapartheidisrael.weebly.com> (cliquer sur "pétition" dans le texte de la page d'accueil ou cliquer sur le sigle bleu et blanc de la pétition dans le bas de la page "participez"

2° directement via le lien:

[pétitions m platini président de l'uefa](#)

**à l'appel des organisations agricoles palestiniennes
et du Comité national palestinien du BDS
(Boycott, désinvestissement, sanctions),
nous nous mobiliserons pour le boycott des produits agricoles
israéliens.**

Grand cortège carnavalesque pour le boycott
Dont VOUS serez les acteurs !

Le 9 février de 14 à 16h au centre de Bruxelles
Rendez-vous à Esplanade de l'Europe
devant la Gare Centrale

Nous nous constituerons en cortège carnavalesque et déambulerons au centre de Bruxelles avec fanfare et autres réjouissances pour interpeller

Prix de la meilleure interprétation féminine à Rania Mellouli, prix du Jury, Prix du meilleur scénario (39e Festival International du Film Indépendant de Bruxelles), Awards of the ecumenical jury (Mannheim Festival).

Où : Cinéma Vendôme, Chaussée de Wavre 18 à 1050 Bruxelles

Prix et réduction : gratuit

Date : 06/02 à 19h00

Public: tous

Renseignements: solidariteinternationale@brucity.be - 02 279 21 16

Réservation obligatoire pour le 5 février à l'adresse suivante : solidariteinternationale@brucity.be

Dans le cadre des « Mardis Politiques » du Garcia Lorca
L'Association Culturelle Joseph Jacquemotte et Alternatives à Bruxelles
Vous proposent

Mali : une intervention nécessaire ?

Une soirée-débat pour comprendre les enjeux du conflit malien

Mardi 5 février à 20h00 (ouverture des portes à 18h30)

Au Garcia Lorca, 47/49 rue des Foulons-1000 Bruxelles

Entrée gratuite

Le soutien à l'opération militaire française déclenchée (lancée) le 11 janvier 2013 au Mali-pour y combattre les milices salafistes-a fait l'objet d'un certain consensus, tant à l'échelle internationale qu'au sein de l'hexagone. Rares sont les commentaires qui remettent en question la décision française ; au contraire, elle est plutôt bien accueillie par les acteurs internationaux qui se sont empressés d'afficher leur soutien au gouvernement français. Rien ne laissait présager une telle tournure des événements après une longue année de négociations multilatérales empreintes d'une prudence diplomatique et militaire sacréalisée à l'extrême. Cependant, L'argument de la menace terroriste, ressassé par le président Hollande et repris à l'envi par

l'opinion publique.

Préparez votre plus beau déguisement sur le thème
« Démasquez les oranges de l'occupation »

Masques noirs et déguisement orange (fruit ou couleur) ou simplement dans ce que vous voulez.

Avec ou sans keffieh ! Vos idées et créativités sont les bienvenues !

Nous serons accompagnés par un groupe de samba (drums) et de Dabkeh (danse palestinienne).

L'idée est de ne pas passer inaperçu !

Info : Association belgo-palestinienne – 02 223 07 56 –
abp.eccp@skynet.be

FOI ET/OU RAISON avec Ramadan, Hasquin et Decharneux

Le Cercle des Etudiants Arabo-Européens a l'immense plaisir de vous convier le vendredi 15 février à sa première activité 2013, une conférence/débat sur la thématique " FOI ET/OU RAISON " . Celle-ci sera abordée par les professeurs Tariq Ramadan (Philosophe et professeur à Oxford), Hervé Hasquin (Philosophe, professeur à l'ULB et ex-recteur de l'ULB) et Baudoïn Decharneux (Philosophe et professeur à l'ULB).

Où ? ULB Campus du Solbosch - Avenue Franklin D. Roosevelt 50 B-1050 -
Auditoire K

Accès ? Bus 71, Tram 25, 94 et 7

Quand ? Vendredi 15 février à 19h15

Combien? 5euros/étudiant et 7euros/non-étudiant

Qui ? Tariq Ramadan, Hervé Hasquin et Baudoïn Decharneux

Le Cercle des Etudiants Arabo-Européens de l'ULB

les principaux médias pour justifier cette implication directe offre pourtant une grille de lecture trop simple du conflit, qui risque d'en occulter les réels enjeux.

Avec :

Bérangère Roupert, chercheure au GRIP (groupe de recherche et d'information sur la paix et la sécurité)

Drissa Kanambaye, président du collectif des maliens de Belgique

Modérateur : Olivier Vandecasteele, Responsable des programmes au Mali pour l'ONG Humanitaire Médecins du Monde

N'hésitez pas à consulter sur notre site notre dernière analyse à propos du Mali : http://acij.be/publications/nos-analyses/au-mali-une-lutte-anti-terroriste.html?var_mode=calcul

Une petite restauration ainsi qu'un bar à prix démocratiques seront mis à la disposition du public

Réservation souhaitée pour manger sur place : 0472.67.13.

28 Informations : Matthieu Tihon/ 0473 49 67 79/ acij@skynet.be

L'Association Culturelle Joseph Jacquemotte et INTAL

Vous proposent

**Une rencontre littéraire autour du dernier livre de David Cronin :
« Europe Israël, une alliance contre-nature » (ed. La Guillotine-2012)**

Mercredi 13 février à 19h00

Dans les locaux d'INTAL, Chaussée de Haecht 53 – 1210 Bruxelles (Saint Josse)

P.A.F. 2 euros (boissons offertes)

Israël est souvent perçu comme le 51ème État des États-Unis. Désormais, il serait en passe de devenir membre de l'Union européenne. David Cronin a parcouru les couloirs de Bruxelles pour interroger hauts fonctionnaires et

131, Avenue Buyl 1050 Ixelles
0485 401 001 - www.ceae.be

COMMUNIQUE DE PRESSE

FESTIVAL DE DANSES ORIENTALES – 8e édition

Pour la huitième année consécutive, le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège présente un festival de danses orientales, le samedi 16 février au Centre Culturel de Seraing. Un spectacle de trois heures où danses et cultures s'entremêlent.

Très attendu chaque année, le festival de danses orientales rassemble une vingtaine d'écoles représentées par plus de 240 danseurs et danseuses provenant de différentes régions du pays.

Des chorégraphies variées et originales sont prévues tout au long de la soirée. Ce festival permet au public de passer une agréable soirée haute en couleurs et de promouvoir les écoles de danses participantes, quel que soit leur niveau (débutant, intermédiaire ou professionnel).

En solo, duo ou en groupe, les danseurs et danseuses animeront la soirée par des danses rythmées et innovantes.

Les personnes qui souhaitent réserver des places pour assister au spectacle sont invitées à retirer leurs tickets numérotés, à l'avance, au CCAPL, rue Henri Orban 1 à 4030 Grivegnée. Les places payées sur le compte BE57 0013 5536 5135 au plus tard, 5 jours avant le jour de l'événement et non retirées seront à leur disposition à l'entrée, dès 18h.

Samedi 16 février 2013 dès 19h30
au Centre Culturel de Seraing
rue Renaud Strivay 44 – 4100 Seraing
PAF : 6euros. 3euros pour les enfants de moins de 12 ans - 1euro25 pour

diplomates. Il a épluché les programmes européens et examiné les liens étroits que tissent les entreprises du continent avec ce petit État du Moyen-Orient. Loin des discours officiels, son livre montre les résultats d'une enquête déroutante qui montre comment le prix Nobel de la paix 2012 participe à l'occupation de la Palestine et à l'oppression d'un peuple.

Un livre important qui explore les relations complexes empêchant les pays européens de tenir Israël pour responsable. Ken Loach, réalisateur

Un livre remarquable, précis. Je suis resté le souffle coupé. Robert Fisk, The Independent

Une étude bienvenue pour une réalité sous-examinée. Khaled Diab, The Guardian

Informations : Matthieu Tihon-0473 49 67 79 - acji@skynet.be INTAL : 02 209 23 50

Né à Dublin en 1971, David Cronin est le correspondant à Bruxelles de l'agence de presse Inter Press Service. Il a d'abord occupé cette fonction pour le quotidien irlandais The Sunday Tribune après avoir été travaillé comme chargé de recherches et attaché de presse auprès du Parlement européen. Entre 2001 et 2006, il a collaboré à European Voice, hebdomadaire du groupe The Economist.

**L'Association Belgo-Palestinienne (ABP),
l'Union des Progressistes Juifs de Belgique (UPJB)
et la coordination BDS Belgium**

ont le plaisir de vous inviter

Lundi 4 février 2012 à 20h15

A une rencontre-débat

Avec

Anna Baltzer

Conférencière, auteure et militante des Droits de l'Homme

Art. 27

Infos et réservations au CCAPL:

04/ 342 78 84 - 0497/ 16 79 09 - info@ccapl.be - <http://www.ccapl.be>

« Comment gérer la diversité dans la relation de soin ?

Les compétences interculturelles au service de la relation soignant-soigné »

Les soignants (infirmières, médecins, aides-soignants, etc.) sont de plus en plus confrontés à la diversité

culturelle dans le cadre de leur activité professionnelle.

Les patients viennent d'horizons sociaux et culturels variés. Le sens qu'ils donnent à la maladie peut

être très différent de la logique médicale qui est celle du praticien. La variété des codes culturels

peut aussi poser question : une patiente qui refuse de se laisser examiner par un homme, etc. Face à ces

constats, comment faire pour améliorer ses interventions dans la relation de soin ?

Cette formation propose une grille de lecture pour comprendre ce qui se passe dans la relation

entre les soignants et les soignés en situation d'interculturalité. Elle s'adresse au personnel médical,

infirmier et paramédical, mais aussi aux intervenants psychosociaux, aux médiateurs interculturels,

psychologues et thérapeutes intéressés par une approche globale de la personne.

Méthodologie : Des moyens pratiques pour favoriser la communication entre les soignants et les soignés

seront envisagés à travers la présentation et l'analyse de situations concrètes.

Coordinatrice nationale de « US Campaign to end Israeli Occupation », coalition de près de 400 organisations

Juive américaine de 28 ans, Anna Baltzer est une des organisatrices de « US Campaign to end Israeli Occupation ». Elle part la première fois en Israël dans un tour organisé par Birthright pour des jeunes juifs et ne voit que le beau côté du pays. C'est lors d'un voyage à travers le M-O qu'elle rencontre des réfugiés palestiniens qui lui racontent leur histoire. A partir de ce moment-là, elle s'engage comme volontaire avec l'International Women's Peace Service en Cisjordanie. Elle a écrit de nombreux articles sur la situation en Palestine et un livre non traduit : « Witness in Palestine : A Jewish American Woman in the Occupied Territories ». Depuis, elle fait des tournées aux USA et ailleurs pour ouvrir les yeux sur ce dont les médias ne parlent pas et aussi promouvoir le boycott.

Une conférence et un débat à ne pas manquer.

Lieu : UPJB : 61, Rue de la Victoire à 1060 Bruxelles

Date : Lundi 4 février 2013 à 20h15

PAF : 2 euros

Info : abp.eccp@skynet.be – tel: 02 223.07.56

BDS-BELGIUM

Iraqi Maqam - Duo concert

02/02/2013 - Bozar, Brussel (BXL)

Au Bozar, nous écouterons les musiciens irakiens soliste Ahmed Mukhtar et duo Khalid Mohammed Ali et Hasan Falih Owaid Abbas qui interprètent le maqâm classique de Bagdad. L'ensemble préfère incontestablement le raffinement délicat à la virtuosité explosive.

<http://www.moussem.be/detail/13025>

Formatrice

Audrey Heine est licenciée en psychologie clinique et assistante à la faculté de psychologie, ULB.

Le lundi 4 mars 2013 de 9h30 à 17h00

Tarifs individuels 1 jour : 75 euros

Lieu Centre Culturel Omar Khayam

Avenue des armures, 45, 1190 Bruxelles

Tram : 51 (arrêt Altitude cent)

Bus : 54 (arrêt Jupiter), 48 (arrêt Altitude cent)

Contact et inscriptions emilie.brebant@ccok.be - 02 513 20 43

l'Amour au-delà des Frontières

13/02/2013

-

Cultuurcentrum

Berchem <http://www.moussem.be/detail/13037>

14/02/2013 - Bozar, Brussel (BXL) <http://www.moussem.be/detail/13039>

13 février au centre culturel de Berchem et 14 février au Bozar: Trois poètes se rencontrent. Et un trio de musiciens leur donne la réplique. Ils parlent d'amour. Les trois poètes intervenant proviennent de Syrie, du Maroc et de Belgique.

Confréries

19-20 - 21/02/2013

Amuz, Antwerpen/ <http://www.moussem.be/detail/12972>

De Bijloke Gent / <http://www.moussem.be/detail/12977>

C-Mine, Genk <http://www.moussem.be/detail/12980>

Confréries est la nouvelle production de Graindelavoix. Pour ce projet, le groupe collabore avec 5 chanteuses marocaines de la communauté soufi. Concerts à Anvers, Gand et Genk !

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par sarie@dounia-news.be à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

